



# INFO

Freitag, 16. Januar 2026

## SBB und SBB Cargo

# Aktueller Stand Verhandlungen über Zulagen und weitere Themen

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Mit der Verlängerung des GAV im Jahr 2024 wurde zwischen den Sozialpartnern vereinbart, während der verlängerten Zeitdauer des GAV zusätzliche Verhandlungen zu führen. Dazu gehören die BAR-Verhandlungen sowie Verhandlungen über Zulagen und weitere lohnrelevante Themen.

Die Verhandlungen zu Zulagen und weiteren lohnrelevanten Themen sind im Gang. Die von uns geforderten Verbesserungen sind mit erheblichen Kosten verbunden – was erwartbar war und uns durch die SBB auch erwartungsgemäss so aufgezeigt wurde. Anstellungsbedingungen zu verbessern kostet. Gleichzeitig ist für uns jedoch klar, dass Investitionen in Zulagen und lohnrelevante Themen notwendig sind, damit die SBB auch künftig eine attraktive Arbeitgeberin bleibt und die zum Teil schwierig zu rekrutierenden Fachkräfte gewinnen und halten kann.

Verbesserungen sollen zudem ein klares Zeichen der Wertschätzung sein – insbesondere für Mitarbeitende im Schichtdienst und mit besonders anspruchsvollen Arbeitssituationen. Genau hier erwartet das Personal zu Recht einen Schritt seitens der SBB.

Wir bleiben konsequent dran. Die Verhandlungen sind herausfordernd und werden Zeit in Anspruch nehmen. Wir halten euch auf dem Laufenden.

Kollegiale Grüsse

Patrick Kummer

Vizepräsident SEV

[patrick.kummer@sev-online.ch](mailto:patrick.kummer@sev-online.ch)



Werde auch du jetzt SEV-Mitglied – wir vertreten gerne deine Interessen!

Du entscheidest!

[sev-online.ch/beitreten](http://sev-online.ch/beitreten)